

La Lista del Pueblo

Elección del 2 de Marzo de 1930

CANDIDATOS A DIPUTADO

- NICOLAS REPETTO ENRIQUE DICKMANN JACINTO ODDONE SILVIO L. RUGGERI ADOLFO DICKMANN JOSE E. PFLEGER JOSE LUIS PENA ENRIQUE MOUCHET Fco. PEREZ LEIROS JOAQUIN COCA

LOS ACTOS DE HOY

Campaña electoral de 1930

A las 20 45

15a. (Villa del Parque) - En HABANA y SAN NICOLAS - Oradores: Leonardo Di Baja y Salvador Moreno.

16a. (Villa Urquiza) - En NAHUEL HUAPI y AIZPURUA - Oradores: Miguel E. Fernández y Miguel Navas.

CINEMATOGRAFIA Y CONFERENCIAS

CAMION N° 1

A las 20.30 horas

1a. (Villa Lugano) - En MURGUIONDO y SOMELLERA - Film "Hacia un mundo nuevo" y conferencia del ciudadano Demetrio Buira.

A las 21 horas

1a. (Vélez Sarsfield) - En MOZART y DIRECTORIO - Orador: Vicente De Simone y concejal Miguel Bruño. A continuación, film "Hacia un mundo nuevo".

CAMION N° 2

A las 20.30 horas

11a. - En SAN LUIS y AZCUE-NAGA - Film "Hacia un mundo nuevo" y conferencia del doctor Adolfo Rubinstein.

A las 21 horas

9a. - En LAVALLE y BILLINGHURST - Oradores: Arnaldo G. Espi y Saúl N. Bagú. A continuación, film "Hacia un mundo nuevo".

Las mujeres por la paz

Una delegación femenina que representa las organizaciones femeninas de 45 países, acaba de presentar a los delegados de la conferencia naval...

La delegación fué recibida por Macdonald, presidente de la conferencia...

Se han cambiado discursos dulcemente y entusiastas en favor del desarme...

En su contestación, Macdonald dijo que la seguridad está formada...

Se retiró Macdonald a las dificultades que obstaculizan la realización...

Desde la terminación de la última guerra un anhelo general empuja a los pueblos hacia la meta de la paz...

Pero los gobiernos reaccionarios y las clases privilegiadas que ven en el desarme un peligro para su situación...

De ahí que lo que debía ser un acuerdo para poner en práctica la teoría del desarme...

Qué lento y trabajoso es el progreso de la paz!

VALOR REAL DEL PESO PAPEL ARGENTINO

Table with exchange rates for paper money against gold and silver.

BUENOS AIRES TIENE GOBERNADOR

El colegio electoral de la provincia de Buenos Aires ha terminado ayer su cometido consagrando la fórmula triunfante del partido radical. Queda así terminado el proceso político de la elección de gobernador de dicha provincia.

No se puede desconocer que la lucha última para elegir gobernador en la provincia de Buenos Aires se ha realizado dentro de condiciones satisfactorias, tanto por el orden como por la libertad que se ha asegurado a los partidos y a los electores.

Todo esto debe consignarse como un hecho satisfactorio, porque demuestra que la elección de un mandatario de esta importancia puede hacerse en la provincia de Buenos Aires dentro del orden y de la legalidad más perfectos.

Para nosotros, lo más interesante sería conocer las causas o motivos que han decidido a los electores a votar por tal o cual candidato. En una palabra: saber a qué ha respondido la decisión de los electores.

La provincia de Buenos Aires es digna de otros tratos y de mejor destino. Por su extensión, por la fertilidad de su tierra...

Un comisario modelo Pro candidaturas socialistas

No solamente ampara a los que explotan el juego, sino que persigue a los que lo combaten

No se puede hablar de la difusión del juego sin relacionar ese fenómeno con la actividad que la policía pone en combatir esa plaga.

En esta forma es cómo el juego se ha afianzado de la mayoría de las poblaciones de la república.

Con la presencia de un numeroso núcleo de jóvenes, se procedió a designar una comisión que se encargará de los últimos trabajos previos a la inauguración del comité.

Dicha comisión ha quedado constituida en la siguiente forma: secretario, L. Borello; prosecretario, A. Marchese; tesorero, S. Mondello; vocales: D. Grivalló, J. Carretino, S. Lafauze y S. Aliotto.

Próximamente informaremos sobre el local en que funcionará el nuevo comité, y la fecha de su inauguración.

Zona prohibida

Los libertinos son gente de la calle Florida, hora del te en lo de...

En la Boca, la vieja circunscripción que fué siempre uno de los más firmes bastiones de nuestro Partido...

Proximamente informaremos sobre el local en que funcionará el nuevo comité, y la fecha de su inauguración.

El gran acto de anoche en la 7° (Caballito Norte)

Entre los actos realizados anoche por nuestro partido, el efectuado en la esquina de Esquina y Nequén...

No menos de seis mil personas presenciaron la exhibición de nuestra hermosa película "Hacia un mundo nuevo".

Entre los actos realizados anoche por nuestro partido, el efectuado en la esquina de Esquina y Nequén...

Al terminarse la exhibición de la cinta, el inmenso público reclamó la palabra de otros oradores...

En un santiamén no quedó jetero entero del cemión libertino. Y aigo les hubiera ocurrido a las cabezas de sus ocupantes...

Así terminó la primera aventura libertina en la zona prohibida a los traidores del socialismo.

ESTA NOCHE A LAS 20.30 SE INAUGURAN TRES SUBCOMITES

Fuerzas morales La tribuna socialista

H A transcurrido más de un cuarto de siglo desde el día en que el Partido Socialista levantara en las calles de esta ciudad su primer tribuna...

Hasta entonces, ningún otro partido político había hecho ni intentado nada semejante.

Para los de arriba como para los de abajo, esto es, para el gobierno como para los opositores, el pueblo no existía sino como materia bruta para servir de instrumento pasivo...

Desde entonces todos los demás partidos se han visto obligados a imitar al Partido Socialista, si no en la substancia de su propaganda...

La aparición de la tribuna socialista en las calles de Buenos Aires señala el fin de una época y el comienzo de otra nueva.

Es preciso estar familiarizado con la idiosincrasia y las necesidades de las masas, conocer sus aspiraciones, compartir sus dolores y alegrías...

La inauguración del subcomité "Casa del Pueblo" en Pompeya Sud

A un hermoso acto dió lugar la inauguración de este subcomité en el barrio obrero de Pompeya Sud...

Después de exhibirse el film, hicieron uso de la palabra los compañeros González J. M. y el candidato Mouchet...

Hay que municipalizar los mercados EL EJEMPLO DE PARIS

Los problemas que plantea el crecimiento de las ciudades no se dejan sentir, en su agudeza, sólo en Buenos Aires...

En París, como se ve, la solución está en manos de las autoridades municipales...

No ocurre lo mismo en Buenos Aires. El prefecto del Sena propone...

Un hermoso acto dió lugar la inauguración de este subcomité en el barrio obrero de Pompeya Sud...

Después de exhibirse el film, hicieron uso de la palabra los compañeros González J. M. y el candidato Mouchet...

Hay que municipalizar los mercados EL EJEMPLO DE PARIS

Los problemas que plantea el crecimiento de las ciudades no se dejan sentir, en su agudeza, sólo en Buenos Aires...

En París, como se ve, la solución está en manos de las autoridades municipales...

No ocurre lo mismo en Buenos Aires. El prefecto del Sena propone...

Un hermoso acto dió lugar la inauguración de este subcomité en el barrio obrero de Pompeya Sud...

Después de exhibirse el film, hicieron uso de la palabra los compañeros González J. M. y el candidato Mouchet...

Hay que municipalizar los mercados EL EJEMPLO DE PARIS

Los problemas que plantea el crecimiento de las ciudades no se dejan sentir, en su agudeza, sólo en Buenos Aires...

En París, como se ve, la solución está en manos de las autoridades municipales...

No ocurre lo mismo en Buenos Aires. El prefecto del Sena propone...

Un hermoso acto dió lugar la inauguración de este subcomité en el barrio obrero de Pompeya Sud...

Después de exhibirse el film, hicieron uso de la palabra los compañeros González J. M. y el candidato Mouchet...

Hay que municipalizar los mercados EL EJEMPLO DE PARIS

UNA GRAN MASA DE AFILIADOS, SIMPATIZANTES Y JUVENTUDES SOCIALISTAS VOCEARAN SU ENTUSIASMO EN DOS GRANDES BARRIOS DE BUENOS AIRES

Subcomité "Está en Marcha", Ecuador 1044 (Sección 9a., 11a. y 19a.)

Esta noche, a las 20.30 horas, se inaugurará el Subcomité "Está en Marcha", instalado en Ecuador 1044 (secciones 9a., 11a. y 19a.)

Con este motivo, la Comisión Electoral Nacional ha organizado los siguientes actos:

Sección 19a. - En ECUADOR 1044 (banda de música) - Oradores: Arturo L. Ravina y candidato a diputado doctor ENRIQUE DICKMANN.

Sección 11a. - SAN LUIS y AZCUEENAGA - Film "Hacia un mundo nuevo". Orador: doctor Adolfo Rubinstein...

Sección 9a. - LAVALLE y BILLINGHURST - Oradores: Arnaldo G. Espi y Saúl N. Bagú.

Subcomité "Libertad y Justicia", Loyola 870 (Sección 18a.)

Esta noche, a las 20.30 horas, se inaugurará el Subcomité "Libertad y Justicia", instalado en Loyola 870 (sección 18a.)

Con este motivo, la Comisión Electoral Nacional ha organizado los siguientes actos:

18a. - En GAZCON y RIVERA - Oradores: Jacobo Gringauz y doctor Humberto Barraza.

17a. - RIVERA y DORREGO (banda de música) - Oradores: Héctor Iñigo Carrera y candidato a diputado Joaquín Coca.

15a. (Villa Crespo) - TRIUNVIATO y GURRUCHAGA - Oradores: Luis R. Abbene y candidato a diputado Francisco Pérez Leirós.

Subcomité "Democracia y Trabajo", Famatina 3135 (Sección 3a.)

Esta noche, a las 20.30 horas, se inaugurará el Subcomité "Democracia y Trabajo", instalado en Famatina 3135 (sección 2a.)

Con este motivo, la Comisión Electoral Nacional ha organizado los siguientes actos:

En LORIA y SALCEDO (banda de música) - Oradores: Bernardo Edelman y Salvador Gómez.

En AVENIDA SAENZ y AVENIDA LA PLATA - Oradores: Nicolás Stratón y Alejandro Comelli.

Suprimamos la conscripción de marina

Conferencia radiotelefónica pronunciada anoche por el diputado doctor Nicolás Repetto

Antes de entrar a ocuparme del tema señalado para esta conversación, deseo explicar en pocas palabras cuál es la posición del Partido Socialista frente al problema de los armamentos y de la guerra.

Consideramos que ningún hombre medianamente culto e informado, puede afirmar que el reinado de la guerra ha concluido para siempre.

La organización tan deficiente de las relaciones económicas de los pueblos y el ansia de predominio que se despierta en ciertas naciones...

Conoció nuestro punto de vista general en esta materia, será ahora más fácil comprender la intención y el alcance del proyecto socialista sobre reducción del servicio militar...

Si razonable y urgente es la proposición socialista de reducir el servicio militar a tres meses...

Podemos señalar un antecedente que acredita la seriedad y hasta la clarividencia con que hemos abordado algunas cuestiones de orden militar y social.

Buenos Aires debe municipalizar sus mercados, de acuerdo con la reiterada proposición de los concejales socialistas.

El prefecto del Sena propone, como solución construir diversos pabellones de un costo total de 273 millones de francos.

En París, como se ve, la solución está en manos de las autoridades municipales, y será el concejo municipal el llamado a aprobar o rechazar el proyecto del prefecto.

(Continúa en la 2a. página)

A LOS CENTROS DE LA I°

Los que no retiraron ayer el material de propaganda escrita para su distribución, deben hacerlo hoy, sin falta, desde las 17 horas en adelante.

La supresión de los pasos a nivel

En Norte América y aquí

Los pasos a nivel provocan terribles catástrofes. No solamente los pasos a nivel que cortan las calles de una ciudad, sino los instalados en los caminos generales y secundarios. No es éste, sin duda, un mal exclusivo de la Argentina, es universal. Pero, mientras en otras partes se soluciona paulatina y sistemáticamente el problema, aquí estamos de brazos cruzados. Y en esto nos diferenciamos de los países más adelantados del mundo.

La única manera de luchar contra los pasos a nivel consiste en suprimirlos. Y se los suprime ya elevando las vías, ya haciendo que el camino pase por debajo de ellas.

Leemos a este respecto, en la revista de urbanismo "Ciudad", editada en esta capital, la siguiente interesante información: "En 1928 fueron suprimidos en Norte América 320 pasos a nivel. De 1917 a esta parte, se han suprimido 4.391 pasos a nivel sobre los caminos de esa gran nación, para volverlos más seguros a los automovilistas que circulan en ellos. El Estado de Wisconsin encabeza la lista de los Estados que en 1928 se destacaron en esta cuenta, con 28 eliminaciones, y le siguieron Alabama con 31, Michigan con 26, Tejas con 25, Indiana con 24, etc. El Estado de Tejas sólo, de 1917 a 1928, ha suprimido 440 pasos a nivel". En Bélgica, agrega la misma revista, el Departamento de ferrocarriles conjuntamente con la Société Nationale des Chemins de Fer Belges, ha puesto ya manos a la obra y, dentro de poco, serán eliminados los pasos a nivel considerados peligrosos.

Este es el camino a seguir. Debemos insistir en esto, máximo cuando en la Argentina ni siquiera se ha resuelto el problema, tan pavoroso, de los pasos a nivel metropolitanos.

La dirección general de ferrocarriles y las empresas particulares y del Estado deben estudiar y realizar un plan de conjunto que tienda, en un número determinado de años, a suprimir en primer término los pasos a nivel de Buenos Aires y demás grandes ciudades y, luego, o simultáneamente si ello fuera factible, todos aquellos que por razones de tráfico son más peligrosos en los caminos del país. Ello no sería muy difícil ni costoso, porque aquí los caminos son escasos.

Suprimamos la conscripción de marina

(Continuación de la 1.ª página)

recto autorizando a enajenar los grandes acorazados Bernardino Rivadavia y Mariano Moreno. Esta operación, que habría podido hacerse en excelentes condiciones porque el gobierno había recibido ofertas ventajosas, no fué aceptada por el Congreso, actitud que constituyó un error grave, tal como ha venido a confirmarlo el tiempo. En 16 años el país ha gastado en estos dos acorazados, sin contar el precio de adquisición, \$0 millones para conservarlos y unos 16 millones para rearmarlos, no obstante lo cual poseen hoy dos unidades que, además de ser viejas, están, como lo demuestra la actual conferencia de Londres, contra la tendencia predominante, que es a favor de barcos de un menor tonelaje.

No deseo aburrir con datos numéricos, pero preciso es que dé algunos. En nuestra marina de guerra se convocan anualmente varios miles de ciudadanos, pero los efectivamente embarcados no pasan de un millar. La distribución se hace en la forma siguiente: "Rivadavia" 350, "Moreno" 200, "Buenos Aires" 70, "9 de Julio" 50, grupo de exploradores 140, diversos transportes y buques auxiliares comprendida "La Sarmiento", 250. Vienen después los destinados a la 1.ª Región, a la 2.ª Región, la compañía de torpederos y el personal "acomodado", que hace la conscripción de marina en su casa o en la casa de algún jefe superior. Estos pocos datos bastarán a demostrar que nuestra conscripción de marina tiene mucho más de aparente que de realidad.

La estructura, organización y manejo de un navío de guerra es algo tan complicado que no es posible confiarlo a manos inexpertas e improvisadas. Aun los simples marineros requieren una preparación técnica y un entrenamiento que sólo pueden adquirirse mediante un largo ejercicio practicado en condiciones adecuadas. Nuestros conscriptos de marina podrán pasar dos años embarcados en nuestros barcos de guerra, pero al cabo de ese tiempo no será fácil encontrar uno solo que haya desarrollado las aptitudes de un verdadero marinero. Se trata, por lo general, de muchachos que proceden de localidades mediterráneas y que carecen en absoluto de esas disposiciones y aptitudes tan generalizadas entre la gente nacida al borde del

mar o junto a los puertos, caletas, colonias o pueblos pesqueros. Es demasiado sabido que tanto la marina mercante como la de guerra deben proveerse de marineros en las ciudades puertos o en las poblaciones situadas a lo largo de las vías de agua.

No es posible con esta falta de aptitudes y condiciones naturales, hacer de nuestros conscriptos verdaderos marineros, es decir, personal idóneo para las tareas propias que le están confiadas en una embarcación de guerra. Por lo general, los conscriptos esterilizan casi totalmente su tiempo, pues aprenden poco o casi nada. Al cabo de dos años, es raro el conscripto de marina que haya aprendido a nadar o a manejar un bote; en cuanto a los conocimientos sobre el arte mismo del combate, su preparación no es, en general, mucho mayor. Y esta vida estéril del punto de vista de la instrucción técnica, no transcurre impunemente en el medio confinado y húmedo, y, por lo tanto, antihigiénico de los barcos. Un alto porcentaje de jóvenes conscriptos vuelve a sus casas con manifestaciones de tuberculosis contraída en el servicio. Esto ocurre principalmente entre los jóvenes conscriptos procedentes de las provincias mediterráneas, como Catamarca, La Rioja, Santiago del Estero, Salta y norte de Córdoba, cuyo clima seco hace aún más sensibles a la tuberculosis a los conscriptos nacidos en ellas.

Marinería técnica, profesional, bien entrenada: esto es lo que necesitan nuestros barcos de guerra. No debemos olvidar que las dos potencias navales más grandes del mundo, los Estados Unidos y la Gran Bretaña, carecen de conscripción de marina: tienen marineros de profesión, contratados a buen sueldo y muy bien tenidos. El marinero no se improvisa, ni se puede considerar como tal al que ha pasado un par de años baldeando cubiertas, lustrando bronce o ayudando en la cocina. Es un oficio que exige muchas condiciones y aptitudes, y que sólo puede dominarse mediante un largo y adecuado entrenamiento. Por este motivo el Partido Socialista reclama la supresión de la conscripción de marina y la adopción de una marinería técnica, competente y bien remunerada.

ASOCIACIONES DE FOMENTO

La sociedad de fomento "Bernardino Rivadavia", calle Pizarro 6390, en su última asamblea general eligió la siguiente comisión directiva:

Presidente, José Villapol; vice, C. Destéfano; secretario general, Emilio Peón; pro, Vicente Del Río; id. de actas, A. Villa; tesorero, R. Pappalardo; pro, S. Di Sessa; delegado ante las autoridades, F. M. Díaz Loza; ante la Biblioteca, P. Caputo; revisores de cuenta, Benigno Pérez; J. Sánchez y C. Paulizza; vocales: M. Deambroel, M. Silva, Alberto Pérez, J. Mato, D. E. Corzo, B. Braga, V. Destéfano y J. Suma; delegados ante el 4.º congreso de sociedades de fomento, F. M. Díaz Loza, Emilio Peón y José Villapol.

En su última asamblea general, la sociedad de fomento "Dr. Roque Sáenz Peña", calle Pola 2427, eligió las comisiones que siguen:

Comisión directiva: Presidente, Domingo Casal; vice, Juan A. Bergara; secretario general, José Martínez Villar; id. de actas, Vicente J. Porta; prosecretario, José Gaibanti; tesorero, Perfecto Prado; pro, Manuel Vázquez; vocales titulares: Secundino Villar, Ciriano S. Pereyra, Carlos Gambarotta y Manuel Gerpe; id. suplentes: Ramón Janeiro, Saverio Pafundi y Marcelino Abaurra; comisión auxiliar: Martín Morán, Modesto Hermida y Miguel Hierro; comisión de biblioteca: secretario general, Arturo Guizzardi; id. de actas, Juan A. Granara; tesorero, Justo Conde; vocales: Marcelino Abaurra, Constantino Alvarez, Máximo Gantín y Manuel Villar; comisión de prensa: director, Juan A. Bergara; subdirector, Marcelino Abaurra; administrador, Arturo Guizzardi; redactores, José Martínez Villar y Federico Casarova.

CONSCRIPTOS DE LA ARMADA

El 20 se iniciará su licenciamiento

De acuerdo con el decreto del poder ejecutivo de que notificáramos en su oportunidad, el 20 del corriente se iniciará el licenciamiento de los conscriptos de la armada pertenecientes a la clase de 1907 y que permanecieron dos años en las filas.

A los efectos de su licenciamiento, los conscriptos serán concentrados en la primera y tercera regiones navales, en el arsenal Buenos Aires y el arsenal de artillería de Zárate, donde se les hará entrega de sus libretas de enrolamiento, pasajes, viáticos, del subsidio de desmovilización, y de una cinta marítima con el nombre del barco en que prestaron servicio.

HOY

SE LLEVARAN A CABO DIVERSOS FESTIVALES, CUYOS PROGRAMAS PUEDEN VERSE EN LA SECCIÓN RESPECTIVA.

Investigación sobre la leche de consumo en la capital federal

DE ACUERDO CON UN INTERESANTE TRABAJO DEL DOCTOR KIPSHAGEN, CARECE CASI EN ABSOLUTO DE GERMINES PATOGENOS

Lo que hace falta

Los habitantes de la capital han tenido sólo muy contadas oportunidades de conocer, a ciencia cierta, cuáles son las condiciones bacteriológicas de la leche común de consumo en Buenos Aires. Fuera de las investigaciones practicadas habitualmente por las reparticiones oficiales, y que además de la poca difusión de sus resultados ofrecen el inconveniente de inspirar, por lo general, poca confianza, sólo conocemos dos efectuadas por particulares: la de los doctores Andrieu, Quiroga, Rortigardí y Scasso, en 1922, y la del doctor Franz Kipshagen, comenzada el año 1925.

Creemos útil ocuparnos de las conclusiones a que arriba el autor de este último trabajo, no solamente porque ellas contribuyen al esclarecimiento de una cuestión de tan alto interés público, sino también porque indican lo que aún resta por hacer en la materia para que la población pueda consumir leche de la más alta calidad.

Como material de estudio, el doctor Kipshagen aprovechó treinta muestras distintas de leche de consumo que se procuró personalmente, usando como envases frascos previamente esterilizados y procediendo en cada caso al examen de leche de la respectiva muestra de leche. Las muestras fueron tomadas con exclusión de toda elección intencionada del vendedor o expendedor, a fin de que los resultados constituyeran el reflejo más fiel de la realidad.

De acuerdo con el procedimiento de investigación comúnmente empleado, se determinó la cantidad y la clase de gérmenes de cada leche. Para la búsqueda de los gérmenes patógenos, de cada muestra de leche se centrifugaron dos tubos de diez centímetros cada uno, y el sedimento obtenido inoculóse a cobayos por vía subcutánea.

Seguendo el procedimiento indicado con anterioridad, el doctor Kipshagen comprobó, en lo que respecta a la cantidad de gérmenes, una cantidad mucho menor que los que se encontraron en la investigación de 1922 — es una relación de 1:2 —, lo que evidencia un notable mejoramiento que debe atribuirse a su más rápido transporte de la leche (en camiones) y a un procedimiento más higiénico de ordeño (con máquina de ordeñar).

Se ha progresado, asimismo, en lo que se refiere a la calidad de los gérmenes, aunque el resultado de la investigación anterior podía considerarse, en este respecto, como muy bueno. En efecto, sobre sesenta y tres muestras de leche examinadas en 1922, en nos de ellas comprobóse la existencia de bacilos de Koch (productores de la tuberculosis bovina y humana), mientras que en cincuenta muestras observadas por el doctor Kipshagen tanto por el procedimiento de la inoculación directa como por el de la inoculación, en ninguno de ellas encontró Koch.

Ni en la investigación de 1922, ni en la que nos ocupa, pudo comprobarse tampoco la presencia de otros gérme-

Plagas santafesinas

Desquicio de la instrucción primaria

PESTE BUBONICA

Sin querer decir que la provincia de Santa Fe sea una excepción en el país en materia de mal gobierno, lo cierto es que pocas como ella exhiben ciertas lagras administrativas en extremo condenables.

Una de ellas son las serias deficiencias de que adolece la instrucción primaria en esa provincia.

Falta de escuelas, elevado porcentaje de analfabetos, maestros impagos; tales son las plagas que azotan a la organización y dirección de la instrucción primaria en una de las más ricas provincias argentinas como es Santa Fe.

En estos momentos los maestros provinciales están gestionando el pago de sueldos atrasados, y, cual será su situación, que aceptan la propuesta del consejo provincial de educación de pagarles lo que se les debe mediante letras de tesorería descontables en los Bancos, abonando, desde luego, un interés que estaría seguramente a cargo de los maestros.

Otra grave lacra que no tiene trazas de ser combatida con eficacia por la administración provincial, es la peste bubónica, que parece ya endémica en Santa Fe, y que constituye un verdadero peligro para todo el país.

El puerto de Santa Fe es un enorme criadero de ratas. Esto se sabe, como también que es allí donde aparecen siempre los casos de peste, sin que el gobierno santafesino tome medidas para obligar a los cerealistas a que extirpen ese foco de infección, o sin que realice el propio gobierno tan urgente tarea.

Es curioso e interesante comprobar que son los obreros los únicos que se preocupan tenazmente de combatir la peste bubónica en su origen, pues los trabajadores portuarios de Santa Fe han llegado hasta a declarar una huelga exigiendo la desratización del puerto, lo que consiguieron, pues el gobierno clausuró la zona portuaria por un tiempo, mientras se procedía a destruir a los roedores que adquieren y difunden la peste.

Pero, en lugar de proseguir esa obra profiláctica hasta acabar con el foco de infección y con los vehículos de contagio, se abandonó la tarea y la peste bubónica ha vuelto a producir sus acostumbradas víctimas.

Menos política, señores gobernantes de Santa Fe, y mejor gobierno es lo que necesita esa provincia lo mismo que el país.



de 30 cts.

EL CIGARRILLO QUE SINTETIZA UNA DE LAS MAS HONROSAS TRADICIONES INDUSTRIALES

SUBLIMES

INFORMACION COMPLEMENTARIA del EXTERIOR

HUNDIMIENTO DE UN TUNEL EN ORENSE

MADRID, 7. — Informan de Orense que las últimas noticias sobre el hundimiento del túnel, acusan tres muertos y dos obreros heridos.

PROSIGUE LA GUERRA CIVIL EN CHINA

LONDRES, 7. — Según comunica el congresal de Exchange Telegraph Company en Hong Kong, las tropas del general Chang-Fat-Kwai, conocidas por "flancos de hierro", continúan combatiendo contra las cantonesas a mitad del camino entre Kuanyang y Haitang san.

Aeroplanos de las fuerzas de Canton consiguieron bombardear con éxito las embarcaciones rebeldes cargadas con abastecimientos que estaban ancladas en Menghu.

También informa que continúan las escaramuzas entre cantoneses y kuang-sitas.

BOLIVIA

Se quiere perpetuar la dictadura de Siles

LA PAZ, 7. — Uno de los dirigentes del partido nacionalista, actualmente en el poder, el senador Antezana, ha formulado declaraciones de singular importancia, al referirse a las apreciaciones del diario "La Patria", de Oruro, respecto a la próxima campaña electoral.

Sostiene el mencionado político que el partido nacionalista, por unanimidad, con la sola resistencia que aún no se ha logrado vencer de su fundador, el señor Hernando Siles, considerara que es de alta conveniencia pública otorgar a éste una prudente prórroga legal del mandato presidencial.

Afirma igualmente el senador Antezana que aquella medida es necesaria ante la grave situación internacional provocada por el Paraguay y el estado caótico en que se halla actualmente la política interna boliviana, para prevenir la anarquía, asegurar la paz exterior y llevar adelante el amplio programa constructivo de consolidación nacional.

FERROCARRIL BUENOS AIRES AL PACIFICO

Expendio de boletos de temporada

El ferrocarril Buenos Aires al Pacífico ha resuelto expender boletos de temporada de ida y vuelta a las estaciones cuya nómina damos a continuación: Concarán, la, clase \$ 85.35, 2.ª, \$ 49; Pisco Yacu la, \$ 87.40, 2.ª, \$ 50.29; Tiquicho la, \$ 89.05, 2.ª, pesos 31.15; Coulara la, \$ 90, 2.ª, pesos 31.70; Kilómetro 25 (Los Ceñillos) la, \$ 92.20, 2.ª, \$ 52.90; Villa Dolores la, \$ 91.30, 2.ª, 52.45.

El cupón de ida de estos boletos será válido para viajar en el día de su emisión solamente, y el de regreso hasta el 30 de abril próximo.

Esta misma empresa ha resuelto que, a partir del 10, del corriente, el tráfico que se recibe o despacha de sus estaciones Agustina y Satorrada a Buenos Aires y viceversa, se apliquen las tarifas del ferrocarril Central Argentino a Agustina Roca y Junín, respectivamente, cuando reúnan más baratas que las actuales.

TURQUIA PAGARA SU DEUDA EXTERIOR

PARIS, 7. — El consejo de la deuda otomana publicó un comunicado anunciando que pidió telegráficamente al ministro de hacienda del gobierno de Angora, Chukri boy, que se sirva desmentir la versión circulada de que Turquía abrigaba la intención de suspender los pagos de la deuda exterior durante cinco años.

DESMIENTESE UNA ALIANZA AUSTRO-HUNGARA

VIENA, 7. — Se ha desmentido oficialmente las informaciones de que había sido celebrada una alianza secreta militar y política entre Austria y Hungría.

RELACIONES AUSTRO-ITALIANAS

PRAGA, 7. — El señor Renner, ex canciller de Austria, dió hoy una conferencia en la Academia Obrera Social Democrata y declaró que el viaje del señor Schober a Roma tenía especialmente el objeto de ganar en Italia la idea de la conclusión de un empréstito austriaco en el exterior. El señor Schober deseaba también agradecer a Italia el apoyo prestado a Austria en la conferencia de La Haya.

Renner agregó que no hay que interpretar en absoluto que esta visita fué hecha para tratar una alianza análoga a la de Italia con Hungría.

Gran Paseo Fluvial

REALIZARA EL CENTRO SOCIALISTA SECCION 19a. ANCHORENA 1929

HOY

de las 21 hs. hasta las 1 hora a bordo del espacioso vapor

Ciudad de San Fernando

por el DELTA DEL PARANA Precio del pasaje: mayores \$ 2 menores \$ 1

PRECIO DE IDA Y RETORNO: MAYORES, \$ 2; MENORES, \$ 1.

Se cobra a quienes viajan en Autos Recogidos, pasaje a retirar del embarcadero desde las 16 horas

Dr. G. Hugo Dickmann

Médico cirujano Ex interno del Hospital Nacional de Clínicas

Ha instalado su consultorio en SAN MARTIN, F. C. C. A.

Calle MORENO 129—U. T. 593 Consultas, de 14 a 18 horas

RECOMENDAMOS EL CALZADO DE LA CASA

ANDRES CONTE

Una casa de venta: RIVADAVIA 2538

"La Vanguardia" a los electores

Lista de nuevos ciudadanos que nos ha sido entregada para que envíemos "La Vanguardia" hasta el 2 de marzo, previo pago de la cuota especial de 0.75 por el envío hasta esa indicada fecha.

Anterior	349
41° López Jon	4
62° Antonio	4
63° Manuel Bendafía	4
64° Domingo Peralta	1
65° Lorenzo Sarrío	10
66° Venceremos	1
67° José Lasala	2
68° Juan Felipe	1
69° Un simpatizante de Villa Ortíz	2
70° Un luchador socialista	2
71° Mario Monti	1
72° Ben Ruben	9
73° F. H. Del Valle	4
Total hasta hoy,	394

MANANA

Prepare su espíritu para festejar LA VICTORIA

CONCURRA con su FAMILIA

al picnic organizado por los compañeros de la 3ª en

QUILMES

Ver programa en la sección correspondiente

Al levantarse por la mañana

tiene la lengua blanca, la boca pastosa y mal aliento

No trate de averiguar cuál es la causa, sino que atribuya esas molestias al mal funcionamiento de su intestino. Entonces no se desquite, proceda inmediatamente a combatir su estreñimiento, que puede acarrearle inconvenientes graves.

Muchas enfermedades se deben a la sequedad de vientre tal como la dispepsia, fiebres gástricas, nerviosidades, etc. muchos son también los malestares, como los dolores y mareos de cabeza, eructos y mal humor.

Y para combatir su estreñimiento no ingiera drogas peligrosas; tome un producto hecho a base exclusivamente de vegetales, como el Neolaxan, que une a sus propiedades laxativas la de ser un tónico que estimula el apetito.

A sus niños desles Neolaxan Aromático, de sabor dulce y efecto seguro.

Pídale en todas las farmacias y en la Gran Farmacia Constitucón, Garay esq. Lima. — Buenos Aires.

DE ROSARIO

El conflicto de la Unión Telefónica sigue con buenas perspectivas

EL TRABAJO A REGLAMENTO DECRETADO POR LOS COMUNISTAS HA FRACASADO

FEBRERO, 7. — El gerente de la Unión Telefónica celebró una conferencia con la comisión de huelguistas en la Jefatura de policía...

El comisionado nacional, señor López, ofreció su mediación en el conflicto del frigorífico Swift.

El gremio comunista está próximo a reventar. El trabajo a reglamento decretado por los ferroviarios comunistas ya no existe.

SINDICATO DE LA INDUSTRIA METALURGICA

El personal de la hojalatería del "Paulista" se reúne hoy

Los compañeros que trabajan en la hojalatería del "Paulista", están convocados para hoy sábado, a las 16 horas, en México 2070.

A las 18 horas, se reúne el personal en huelga de la casa Vago Hnos.

De acuerdo a la circular remitida hoy sábado, a las 18 horas, en México 2070, deben reunirse los compañeros del taller Vago hermanos...

Debido a que el Comité de huelga llevará un estricto control, se recomienda a los compañeros puntual asistencia...

Importante asamblea del personal de la casa Di Tella.

Cumpliendo con la resolución tomada en la asamblea del lunes 3, la C. A. procede a convocar a todos los compañeros de la casa S. I. A. M. (DI Tella)...

Que ningún compañero, como en los días de lucha, falte a esta asamblea.

El próximo gran festival de la "Unión y Benevolencia".

La comisión de fiesta, surgida en la última asamblea general de delegados y miembros de comisiones de fábricas y talleres...

Tanto los compañeros delegados, como todos los obreros organizados, deben realizar una gran propaganda a fin de que este festival sea coronado con el mayor de los éxitos...

Las entradas ya están a disposición de los compañeros en la secretaría de la organización...

SINDICATO DE OBREROS PINTORES

La huelga del gremio

Continúa con el éxito de los primeros días la huelga de este gremio.

Hoy, a las 9, se celebrará una asamblea en el cine "Armonía", Belgrano núm. 3272.

La comisión de huelga recomienda a los huelguistas que no falten a este acto.

FEDERACION GRAFICA BONAERENSE

Suspensión de la asamblea de hoy

Debido a inconvenientes surgidos a última instancia, se suspende la asamblea que esta organización tenía anunciado realizar hoy sábado 8 del corriente...

CARPINTEROS, EBANISTAS, ASERADORES Y ANEXOS

Asamblea para mañana

Este sindicato se reunirá mañana domingo, a las 8.30, en el local social Humahuaca 3624.

Huelga del personal del taller de la Cia. Argentina de maderas (ex casa Salaberry), huelga general de los obreros pintores...

Huelga en la Cia. A. de maderas.

Continúa la huelga del personal de esta compañía. El sindicato pide al gremio y a los obreros en general presten solidaridad a este movimiento.

ASAMBLEAS Y REUNIONES

PARA HOY

Asociación Cultural y Biblioteca Obreros del Arsenal de Río Santiago. — En el cine Universal, de (Eusebiana), a las 16 horas.

Guincheros del puerto de la capital — A las 17.30 horas, en el local Lamadrid 434, para tratar el siguiente orden del día: Acta anterior; balance e informe de la comisión; correspondencia; reglamento de trabajo y estatuto; confección del carnet.

PARA MAÑANA

Picapedreros, graniteros y anexos. — A las 8.30 horas, en el salón México 2070, para tratar la continuación de la asamblea anterior...

10. "Base" presentada por la comisión de estudio "Piedra Obisón".

20. Incidencia entre la comisión A. y C. C. de la U. S. A.

30. Asunto Tracco.

40. Arreglo del conflicto de la empresa "Construcciones civiles".

50. Nomenclamiento de secretario de la "Bolsa de trabajo".

60. Asuntos varios.

Dada la importancia del orden del día a tratarse, y siendo estos asuntos de vital importancia para el gremio, se recomienda a todos los compañeros puntual asistencia.

Obreros albañiles y anexos. — Asamblea, en Bartolomé Mitre 3270, a las 9. Orden del día: Acta y correspondencia, reintegración de 5 miembros de comisión, continuación de discusión del delegado y andamiaje y asuntos varios.

Federación Obrera de Choferes

SE PRETENDIO CONSUMAR UN ATENTADO CRIMINAL CONTRA SEIS TRABAJADORES

Actividades delictuosas de un pesquisa al servicio de la compañía de ómnibus "General Paz"

El día 4 del corriente, los obreros Arturo García, Luis Proberio, José M. Vázquez, José Matos y Federico Capello, conductores y guardas de la compañía de ómnibus Alberti...

La "Providencia", puede decirse, ha salvado a estos honestos trabajadores que nada tienen que ver en el conflicto que la compañía "General Paz" tiene con esta sección...

Hay otra víctima tan inocente como los citados, cuyo caso daremos a conocer en cuanto se tengan todos los concretos. Se trata también de un chofer que está detenido en el departamento, con quien se han ensañado con la misma infame y repugnante cobardía.

Aparte de los testigos citados hay el obrero Ramón Atía que iba en el auto con los detenidos, y fué puesto

en libertad al llegar a la comisaría al manifestar que no era chofer ni guarda. Los detenidos que fueron inmediatamente trasladados al departamento recuperaron la libertad recién a las 48 horas a excepción del chofer Varela que continuaba incomunicado...

La "Providencia", puede decirse, ha salvado a estos honestos trabajadores que nada tienen que ver en el conflicto que la compañía "General Paz" tiene con esta sección, pues da no ser la conciencia y decisión de los testigos, habrían sido condenados a varios años de prisión...

Hay otra víctima tan inocente como los citados, cuyo caso daremos a conocer en cuanto se tengan todos los concretos. Se trata también de un chofer que está detenido en el departamento, con quien se han ensañado con la misma infame y repugnante cobardía.

Aparte de los testigos citados hay el obrero Ramón Atía que iba en el auto con los detenidos, y fué puesto

(Sección camioneros)

Llamado a las tropas de camioneros de las casas Noel, Aguilera, Venturini y Cia. y subterráneo Lacroze

A los efectos de tratar asuntos de suma importancia relacionados con esas casas y sus conductores de camioneros, se cita a todos los componentes de esas tropas para que concurren a la reunión de comisión que ha de realizarse hoy sábado, a las 21 horas, en México 2070.

A los delegados de las tropas de camioneros de la Federación obrera de choferes.

Debido a que la ley de jornada máxima de ocho horas de trabajo sancionada por la cámara de diputados, la secretaría de la sección camioneros de la Federación obrera de choferes pone en conocimiento de todos los delegados de las tropas que a ella pertenecen, que deben pasar por secretaría a la brevedad posible para recibir instrucciones a los efectos de que hagan cumplir con rigurosidad este beneficio en todas las tropas.

PINTORES, RASQUETEADORES Y PEONES DE VARADERO

El sindicato se pronuncia en contra de algunos patronos

La C. A. de este organismo ha resuelto manifestar públicamente su más profundo repudio por aquellos empresarios que mantienen su intransigencia al justo pedido de la organización. Estima la C. A. que la resistencia de los trabajadores en conflicto debe persistir y mantenerse más firme que nunca...

Solidaridad con los pintores

La C. A., igualmente, ha resuelto destinar la suma de pesos cien en concepto de solidaridad para la Federación de obreros pintores y anexos, que lucha actualmente contra la intransigencia patronal.

Reunión de la C. A.

A fin de atender las necesidades de la organización, la C. A. tiene resuelto reunirse puntualmente los días jueves, a las 20 horas. En consecuencia quedan enterados los camaradas.

Boicots

La organización sostiene los siguientes boicots: Talleres de Nicolás Mianovici (Avelleda); de Hansen; Puchini y Cia.; de la localidad de San Fernando.

S. O. DEL PUERTO DE LA CAPITAL

Asamblea para hoy

Dirigida a los portuarios y marítimos esta entidad publicó ayer un volante convocatorio en el que dice: "Compañeros portuarios y marítimos: Os comunicamos una nueva hazaña del ligüismo: el asalto a nuestro local por los matones profesionales al servicio de los patronos y de los planes electorales del ligüismo."

El fin de esta provocación no es otro que el de impedirnos al derecho a la organización, el de atomizarnos para que desistamos de la lucha por un poco más de pan y de respeto.

¡Camaradas! A pesar de todo, a pesar de haber caído el compañero Damonte, en quien se odia la rectitud y el carácter firme, al servicio de la causa de los explotados, adelante, siempre adelante.

¡Es preciso defenderse contra el matonismo político patronal!

Se quiere impedir la celebración de la asamblea del sábado 8 del corriente, a las 20 horas, en donde quedaría constituida una nueva organización marítima. Independiente de toda política y de todo chanchullo, pero se celebrará lo mismo; ¡Concurrir, todos, compañeros. Si la policía, cómplice del ligüismo, mantiene clausurado el local de Neococha 1235, concurrir al de los conductores de carros,

ASOCIACION DE SOCORROS MUTUOS "ORDENANZAS UNIDAS"

Próxima asamblea general de asociados

En el local social, situado en la calle Bartolomé Mitre 314 (primer piso), realizará la Asociación de S. M. Ordenanzas Unidas, la asamblea general de asociados el sábado 15 del corriente, a las 15 horas, a fin de tratar el siguiente orden del día: Lectura del acta anterior; designación de la comisión ejecutiva; elección de ocho vocales titulares; para integrar la comisión directiva, seis por 2 años en reemplazo de Ismael C. Jauré, Alfredo Espejo, José C. Escalante, Francisco Céspedes, José Santos y Francisco Fernández que terminan su mandato, y dos por 1 año en reemplazo de Emeterio Iturbide, que fué destituido de la institución y de Manuel Iglesias que le fué aplicado el artículo 59, inciso 15 del estatuto social.

Además, de acuerdo al artículo 36, deben elegirse cinco vocales suplentes en reemplazo de Benito Illanes, Daniel Bosch, José Balado y de Manuel Rodríguez y Luis Di Benedetto, estos dos últimos están ocupando en la actualidad los cargos de titulares por aplicación estatutaria a Emeterio Iturbide y Manuel Iglesias.

Conforme a lo que dispone el art. 77, corresponde elegir cinco miembros para componer la comisión revisora de cuentas, los que son en reemplazo de Ramón F. Duque, Manuel Pandiño, Luis Peyregne, Roque Cicala y Marcelino Garrido que renunció; lectura y aprobación de la memoria y balance del ejercicio 1929; proclamación de los miembros electos para integrar las comisiones.

Conforme a lo que dispone el art. 77, corresponde elegir cinco miembros para componer la comisión revisora de cuentas, los que son en reemplazo de Ramón F. Duque, Manuel Pandiño, Luis Peyregne, Roque Cicala y Marcelino Garrido que renunció; lectura y aprobación de la memoria y balance del ejercicio 1929; proclamación de los miembros electos para integrar las comisiones.

Conforme a lo que dispone el art. 77, corresponde elegir cinco miembros para componer la comisión revisora de cuentas, los que son en reemplazo de Ramón F. Duque, Manuel Pandiño, Luis Peyregne, Roque Cicala y Marcelino Garrido que renunció; lectura y aprobación de la memoria y balance del ejercicio 1929; proclamación de los miembros electos para integrar las comisiones.

SINDICATO UNION GASTRONOMICA

Conflicto en el hotel Universal

Prosigue el conflicto que el sindicato del epigrate sostiene con los dueños del hotel "Universal" de Mar del Plata. La organización de los mozos ha publicado varios volantes en los que se

Vieytes 962, a la misma hora y el mismo día. ¡Cada cual en su puesto! ¡Viva la S. de R. Obreros del puerto!

El fin de esta provocación no es otro que el de impedirnos al derecho a la organización, el de atomizarnos para que desistamos de la lucha por un poco más de pan y de respeto.

¡Camaradas! A pesar de todo, a pesar de haber caído el compañero Damonte, en quien se odia la rectitud y el carácter firme, al servicio de la causa de los explotados, adelante, siempre adelante.

¡Es preciso defenderse contra el matonismo político patronal!

Se quiere impedir la celebración de la asamblea del sábado 8 del corriente, a las 20 horas, en donde quedaría constituida una nueva organización marítima. Independiente de toda política y de todo chanchullo, pero se celebrará lo mismo; ¡Concurrir, todos, compañeros. Si la policía, cómplice del ligüismo, mantiene clausurado el local de Neococha 1235, concurrir al de los conductores de carros,

Por un fondo electoral de \$ 100.000

SUSCRIPCION GENERAL FEBRERO 7 DE 1930

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

SUSCRIPCION GENERAL

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 27.904

Lista a cargo de José Moreno (capital): Benito Méndez, 1; José Moreno, 5; Juan Rizzo, 1; Francisco Merello, 1. Total, \$ 10.

Lista a cargo de Arturo Lucioni (capital): Arturo Lucioni, 3; Amalio Lucioni, 2; Arturo Lucioni (h. j.), 2; Lorenzo Padellaro, 2; Juan Rizzo, 1; Juan B. Parodi, 1; José Bérpico, 1; Vicente Larachi, 1; M. Aron, 1; Pedro Ans, 1; José Bujans, 4. Total, \$ 17.

Lista a cargo de Carlos J. Detrixhe (capital): Francisco Calvo, 2; Juan Prat, 2; Juan Gallari, 1; Juan Delbrel, 1; Pablo M. Gierste, 2; Manuel Uriceta, 1; María D. de Detrixhe, 1. Total, \$ 10.

Lista a cargo de Augusto A. Piñata (capital): A. Piñata, 2; Eduardo Bonta, 1; Alberto Noble, 1; Julio Daineri, 1; R. Musse, P. M. P., 0.50; Un obrero, 1; Alfredo Peco, 0.50. Total, \$ 11.

Lista a cargo de Enrique Mouchet (capital): Enrique Mouchet, 50. Total, \$ 50.

Lista a cargo de Manuel F. Zamitini (capital): M. F. Zamitini, 1; Un burgués, 1; Juan Castro, 1; Uno que renuncia a leer "Crítica", 1; Rosendo Astrada, 1. Uno que se afiló, 1; Un antimasonista, 1; Juan López, 1. Total, \$ 16.

Lista a cargo de Enrique Canobre (capital): E. Canobre, 5. Total, \$ 5.

Lista a cargo de Adolfo Canelas (capital): José M. Vidal, 5; Adolfo Canelas, 5; Margarita de Canelas, 1; N. N., 2. Total, \$ 13.

Lista a cargo de Anibal Neira (capital): J. González, 1; Moscarelli, 3; F. Montagna, 1; E. Moscarelli, 1; A. Mariscotti, 1; C. Cigliano, 2; A. Méndez, 3; J. Guercio, 1; E. Méndez, 1; F. Ferrero, 0.50; A. Carliño, 1; M. Salgado, 1; Berceovich, 1. Un gráfico, 1.50. Total, \$ 15.

Cuotas

Table with 2 columns: Name and Amount. Total: \$ 569

SE REMATA UNA CASITA

Remedios de Escalada F.C.S. Calle Coronel MARASPIÑO 723 entre Hernandarias y España, a 10 cuadras al sudoeste de la estación.

EL SABADO 15

de Febrero, a las 16 horas en las oficinas de "El Hogar Obrero", calle Martín García 465, Buenos Aires.

Con la base de \$ 3600

Table with 2 columns: Item and Amount. Total: \$ 42

Se pondrá en subasta la casa mencionada, construída por "El Hogar Obrero". Consiste de tres plantas de material, cocina de madera, sus electricos, w. c. y poco semisurgente, diez árboles frutales, parral, enrejado de varillas y cerco de ligistro y maderacea.

SUPERFICIE 250 METROS CUADRADOS

Venta a plazo, en alquiler con opción de compra dando el 25 por ciento a cuenta del precio de venta, o todo al contado.

MIONE advertisement for cleaning products. Includes text: 'La Pasta Jabón MIONE quita en el acto las manchas de tinta, aceite, grasa, pintura, etcétera...' and a list of agents.

S. O. DEL PUERTO DE LA CAPITAL advertisement for a restaurant. Includes text: 'Dirigida a los portuarios y marítimos esta entidad publicó ayer un volante convocatorio...' and 'SINDICATO UNION GASTRONOMICA'.

MAQUINAS DE ESCRIBIR advertisement for Monarch typewriters. Includes text: 'Insuperables por su duración. Fácil manejo y belleza de escritura...' and 'CASA ITURRAT CASAS & GIAMBIAGI'.

